



© Douglas Elliman
FRANCE

250 m²

Réf. 11565

3 750 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein d'un domaine privé et sécurisé particulièrement exclusif, composé de seulement huit villas, cette résidence contemporaine de cinq chambres bénéficie d'un emplacement idéal à l'entrée de Saint-Tropez, à seulement 2 km du port et du centre du village. Développant environ 152 m² habitables de plain-pied, la villa offre un vaste espace de vie lumineux avec salon, salle à manger et cuisine entièrement équipée avec bar, le tout ouvrant sur de grandes terrasses, un jardin paysager et une piscine chauffée de 12 m x 6 m avec vue mer. En complément des espaces principaux, le niveau ...

Situated within an exclusive secure domaine of just eight villas, a contemporary five-bedroom residence ideally located at the entrance to Saint-Tropez, only 2 km from the port and village centre. Offering approximately 152 m² of net habitable accommodation on one level, the villa features a bright open-plan living and dining area with a fully equipped kitchen and breakfast bar, opening onto expansive terraces, landscaped gardens and a heated 12m x 6m swimming pool with sea views. In addition to the principal accommodation, the lower level comprises a 45 m² fitted walk-in dressing room, a fifth ...

DOUGLAS ELLIMAN PRIVATE OFFICE

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

